

Faut-il démolir avant de construire ou construire avant de démolir ?



Un homme vivait depuis fort longtemps dans une maison qui tombait en ruine, pourtant il ne se décidait pas d'en partir. Pour qu'elle raison ? Parce qu'il s'agissait de sa maison, de sa **sécurité** ; en dehors de celle-ci il se sentait **vulnérable**.

Un ami lui donne alors le conseil suivant : « *Pourquoi ne **construis**-tu pas une maison toute neuve en face de la tienne ? Ainsi tu n'auras plus aucune crainte de t'en **détacher** !!* »

L'homme, trouvant le conseil judicieux, s'attèle à la tâche et, pierre par pierre se bâtit une nouvelle maison bien plus fiable que l'ancienne. Vint le jour où sa maison est enfin terminée. Avant de rentrer dans sa nouvelle demeure, il prend le temps de se retourner, regarde avec amour cette maison qui finit de tomber en ruine et va bientôt être démolie.

Il lui dit non sans une larme à l'œil : « *Chère maison, je te remercie de m'avoir **protégé** pendant tant d'années. Tu m'as permis de survivre et je t'en serais éternellement reconnaissant* »

Sur ce, il se retourne tout **joyeux** d'entrer dans sa nouvelle maison, **plus conforme à ses besoins actuels**.